



## EDITORIAL



Le 14 mars, un dimanche électoral et printanier, un derby contre nos voisins martipontains, il n'en fallait pas plus pour drainer un nombreux public à la Garennerie.

Pendant que les pronostiqueurs servaient au bar, la main courante s'est garnie, aux cotés des inconditionnels Gérard Baudot et Marcel Gautreau, et de tous les autres habitués.

Grace aux bons résultats, de nombreux supporters reviennent et c'est ainsi qu'avec grand plaisir nous avons retrouvé au stade, des anciens dirigeants comme Alex ou encore le Grand Bouton ! (eh ben dame oui ..) et il a promis qu'il reviendrait ! Bernard Cormerais, quant à lui, est un fidèle des rencontres à domicile et dimanche soir il était tout heureux que son anniversaire soit fêté par une victoire, allez il a remis ça...

73 ans et quelle forme ! Bon anniversaire Bernard, reviens quand tu veux !

## Cartes sur table

Dans la chaleur de la salle Agnès Varda, 84 joueurs ont participé, le samedi 27 février, au concours de belote.

Une affluence en baisse, due peut-être à une journée de championnat de jeunes.

Les organisateurs Stéphane, Léandre et Pascal sont satisfaits de cet après midi, où les quatre parties de 12 donnes se sont enchainées sans trop de difficultés ni d'attente.

L'équipe composée de Jean-Yves Kergoat et de Roger Gendreau ont remporté ce concours. Ils succèdent à la famille Blanloeil père et fils, vainqueur de la précédente édition.

Clin d'œil à Laura et Elise, nos charmantes bourrichonnes aux sourires agréables

Merci aussi à notre président d'honneur France, toujours présent derrière le comptoir

Comme chaque année, une trentaine de personnes ont fini la soirée chez notre partenaire la pizzeria " la Station". Les organisateurs réfléchissent déjà à la prochaine édition.



## Clément, joueur et animateur jeune au club.

Bonjour Clément,

Te souviens-tu de l'année ou tu as pris ta première licence ?

Oui, c'était en 1999, j'ai commencé à jouer en débutant dès que j'ai eu 6 ans.

**Et maintenant ?**

Je joue maintenant en U17 au poste de numéro 5.

**Tu es également animateur au club. D'où vient cette envie d'encadrer les jeunes ?**

Mon frère Matthieu encadrait déjà les poussins et les benjamins. Lorsqu'il a décidé d'arrêter, Romuald Leroux m'a encouragé à prendre le relais. J'ai passé mon diplôme de jeune animateur de football en 2008 et cela fait maintenant 3 ans que j'entraîne les U13 le mercredi. Je suis à coté de Philippe Mainguy pour diriger les U13A le samedi après-midi.

**A ton âge, on a souvent envie de faire autre chose que d'encadrer des jeunes footballeurs. As-tu l'intention de continuer ?**

Oui car j'aime ça ! Il faut être majeur pour passer son diplôme d'entraîneur. Je suis obligé d'attendre encore 1 an, mais j'ai l'intention de le passer dès que je pourrai.

**Quelles sont les satisfactions et les difficultés que tu as comme animateur ?**

J'ai l'avantage d'être jeune et j'ai l'impression que c'est plus facile de parler avec les joueurs. On se comprend facilement et c'est sympa de voir des joueurs progresser grâce à toi. Le plus difficile, c'est la dissipation et il faut de temps en temps faire preuve d'autorité.

**Clément, à toi le mot de la fin :**

Un grand merci à Romuald de m'avoir motivé à venir le mercredi et le samedi. J'en ressens maintenant que du plaisir



## Si on respectait l'adversaire après le match ?

Quelques accros perturbent le déroulement des rencontres seniors, mais la plupart du temps cela se passe bien. N'empêche que victoire ou défaite nos seniors ont quelquefois brillé par leur absence au pot. Dommage de constater que les visiteurs restent seuls autour de la table dressée pour les deux équipes. Alors un petit effort, ne restez pas trop longtemps dans les vestiaires, c'est aussi cela le respect de l'adversaire !

## Les loisirs gardent la Forme !

Le lundi 8 mars les loisirs ont battu espoir sud Loire par 2 – 0.

Les frères Blanchard, Anthony et Jean Marc, anciens joueurs seniors de l'Elan, n'ont rien pu faire contre leurs anciens partenaires, Jean Mi Chabot, Jean Mi Garreau et Daniel Chapelain.



## Question Arbitrage ?

Un joueur est-il autorisé à porter des cuissards ou autres "shorts compressant» ?

L'international board a autorisé le port de ce type d'équipement et a précisé que "ces cuissards doivent être de la même couleur que le short de l'équipe, d'une longueur qui ne dépasse pas la hauteur du genou

Dans le cas où l'équipe porte un short multicolore, les cuissards doivent être de la même couleur que la couleur prédominante du short

Rappel :

à compter de la saison 2009-2010, la direction nationale de l'arbitrage, en application des textes de la FIFA, rappelle que le port des sur-chaussettes ou de sur-bas (strapping) est interdit. Une tolérance est accordée uniquement si ceux-ci sont de la même couleur que les chaussettes



## Bon cru 2010

### Au tournoi vétérans !

Le tournoi vétérans du vendredi 19 février, s'est déroulé dans un très bon esprit.

Les matchs se sont enchaînés sous les encouragements d'un public connaisseur. Comme d'habitude le bar et le stand des frites ont bien fonctionné. Seul regret, une équipe a décliné l'invitation surtout sans prévenir ! Heureusement, quelques vétérans se sont dévoués pour former une nouvelle équipe.

Le petit mot de Patrick : « Enfin un tournoi sans soucis après plusieurs années de galère. Pas de panne d'éclairage, pas de blessés... Bref un tournoi réussi ! ». Mouzillon a battu Château-Thébaud en finale et notre équipe de vaillants vétérans se classe troisième sur dix.

Un grand merci à tous les bénévoles, aux bourrichons, à nos arbitres, à la table de marque (renouvellement du staff... merci Riton) qui ont contribué au bon déroulement du tournoi. Merci aussi à tous les participants qui ont su mettre une bonne ambiance. Merci enfin à nos partenaires (Bruno, Gaétan, Jérôme, Jean-François et Sandrine, Christophe) pour leurs lots. A l'année prochaine.



## Du sourire pour les Garagistes aux Sorinières



Depuis le départ de Christophe, les marchands de pneus faisaient grise mine. Mais c'est terminé ! les affaires reprennent !! Pour cette saison, ce n'est pas de notre entraîneur senior dont nous voulons parler, mais plutôt de son adjoint dominical.

Un petit indice .... Il pilote un petit bolide allemand de couleur grise

## Agenda de fin de saison

Tournoi U11 – U13

Le Dimanche 18 Avril 2010